
 

 

      

会長挨拶「温故知新とは」 

会長 渡邊恭章 

 

さて、愈々本日から新しい年度が始まります。

本年度のテーマは歴代会長 川中丈嗣会長年度

と同じく『温故知新』を掲げさせていただきまし

た。 

 

中国の四書（大学・中庸・論語・孟子）五経（易

経・詩経・書経・礼記・春秋）のうち、論語の為

政（政治を行う事）について述べた言葉です。 

論語は中国の思想書で、孔子の没後に門人によっ

て孔子の言行記録を、儒家の一派が編集したもの

である。処世の道理、国家・社会的倫理に関する

教訓、政治論、門人の孔子観など多方面にわたり

ます。 

 

「故ふるきを温たずねて（温あたためて）新しき

を知る」と読み、以前に学んだことや昔の事柄を

もう一度調べたり考えたりして、新たな道理や知

識を見い出し、自分のものとすること。古いもの

をたずね求めて新しい事柄を知る事を言います。   

「温」はたずね求める意味ですが、一説には、冷

たいものをあたため直し味わう意味であるとい

います。 

 
温とは、あたためる・たずねる・ならう 

故とは、理由・原因・由緒・来歴 

知とは、しる・わかる・おさめる 

新とは、あたらしい・あらたにする 

と言う意味があります。 

 

ただ単に故（ふる）きを温（たず）ねて新しき

を知るのではなく、『ロータリーの由緒来歴に倣

いながら、クラブを新な高みにおさめる』こと

を目指したいと思います。そして全ての会員が

一丸となって会員増強・奉仕事業に取り組んで

頂くことを切に希望します。 
 

― 母子の健康月間 ― 
 

【本日の例会】 
祝  舞      「川中島」   －12：30－ 

開会点鐘国歌斉唱 

ロータリーソング♪ 「４つのテスト」 

会長挨拶 

幹事報告 

「就任挨拶」      会 長 渡邊 恭章君 
副会長 坂田  均君 
幹 事 上村 承生君 

 
閉会点鐘            －13：30－         

【本日の会合】 

例会後：第１回理事・役員会  ：コクーン 

ロータリー情報委員会 ：ロビー 

【前回例会報告】会員数 55(9)名/42(5)名 

( )は出席率除外会員  

ビジター 0名 ゲスト 0名 出席率 82.35％  

(第 2644回出席率 74.5 ％) 

【次回例会】7月 12日(金) 12:20着席＜瑞穂の間＞ 

RI第 2650地区ガバナー  中本  勝様 

ガバナー補佐 増田 典様 

幹事長    松山 隆様 

【次回会合】会合の予定はございません。 
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姉妹ｸﾗﾌﾞ：新竹ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ（台湾）、金沢南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  
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2650地区ガバナースローガン 「 持続可能なロータリーに！共に学び、共に行動 」 

                  Make Rotary Sustainable! Learn together Act together   

DISTRICT 2650 CHARTERED April 13, 1968  
 

2023-24年度寄付金累計 (達成率) 

 

ニコニコ箱   累計 2.515.220円 125.7％ 
 

ロータリー財団 累計 1,643,500円  126.4% 

 

米山記念奨学金 累計 1,134,500円 87.2% 
 

希望の風     累計 65,000円    65％ 
 

      ご協力ありがとうございました。 

 



 

 

【ロータリー財団】 126.4％   

計  0円   累計 1,570,080円 

【米山記念奨学】 87.2％      

計  0円   累計 1,062,500円 

【希望の風】    65％        

計  0円   累計  65,000円 

【ポリオプラス】               

計  0円   累計  10,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【同 好 会】 

☆野球同好会＜担当＞村岡 

第 39 回全国ロータリー野球大会（甲子園大会） 

7 月 3 日(水)8 時 30 分～対戦：大宮西 RC（埼玉） 

☆ほろにが会＜担当＞ 

日時：7 月 9 日(火)18:00～会費：10,000 円  

担当：京都東ロータリークラブ 

☆ゴルフ同好会＜担当＞中川 

【ヤレヤレゴルフコンペ（延期分）】 

開催日７月９日（火）休会日 ※雨天決行 

開催場所：瑞穂ゴルフ倶楽部＜0771-86-1515＞ 

集合時間：9時 30分 

参加希望の方は、中川までお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

― 幹事報告 ― 

・表敬訪問 

 新年度にあたり、表敬訪問にお越しくださってい

ます。 

京都洛北ロータリークラブ 

会長 薮下 誠様   幹事 安田 克彦様 

・ご出欠確認について 

食品ロスの削減を目指し、食事数の把握のため出

欠のお返事を親睦・出席委員会への連絡、サイトで

の登録にてご協力をお願い致します。ご欠席の場合

は必ずご連絡をお願いいたします。 

・7/12（金）京都東 RC・京都洛東 RC 

合同ガバナー公式訪問  

RI第 2650地区ガバナー 中本 勝様、ガバナ

ー補佐 増田 典様、幹事長 松山 隆様をおむ

かえし、京都東 RC・京都洛東 RCとの合同例会に

て開催致します。 

例会開催曜日が変更となりますのでお間違え

なきようお願い致します。なお、出欠は席割の関

係上、本日中に必ずお願いいたします。 

・第１期会費 ご請求明細書の配布 

 本日、第１期分の年会費ご請求書を配布しており

ます。会費と共に 60 周年積立金等一括にてご請求

させていただいております。 

・新年度 週報ファイル配布 

 受付にて週報ファイル(ご希望の方のみ)をお配

りしております。一年間、ご活用ください。 

・ポスト移動 

本日よりポストの位置が移動しておりますの

でご注意ください。 

【ニコニコ箱・特別寄付】 6/25  

【ニコニコ箱】   125.7％  

計  48,000円 累計 2,515,220円 

「理事・役員の皆様、１年間ご苦労様でした！！」 

鈴木君、谷川君、小坂君、布施君、関根君、中塚

君、小森（直）君、吉田君、井川君、平野君、中

村（𠮷）君、内藤君、寄本君、久富君 

「１年間ありがとうございました。」岡武君 

「松井先輩、先日は大変お世話になりました！愛

虎会」吉田君、岡武君、井川君、村岡君、道端君 

「愛虎会ありがとうございました。なんとか実施

出来ました。敗けましたがまたよろしく」松井君 

「7 月 9 日(火)ヤレヤレゴルフコンペ参加宜しく

お願い致します」中川君 

「ニコニコ１年間ご協力ありがとうございまし

た。」井川君、小森（雅）君 

 

 

京都イヴニング☆

「就任挨拶」奉仕理事(５名)・SAA

「就任の挨拶」　理事・役員

「第１回クラブ協議会(就任挨拶)」

「会長就任挨拶」

「就任挨拶」　「入会式」

「所信表明」

「就任挨拶(理事・役員)」会長、副会長、副会長、幹事

「就任挨拶　新年度を迎えて」

「就任挨拶」

「就任挨拶」
ビジター受付はございません

「就任の挨拶」

「就任挨拶」

京都中　

京都平安★　

「新年度を迎えて　Ⅱ」　各理事・役員

クラブアッセンブリー「ガバナー補佐小川睦美様を交えて」

例会開始時刻◎8:００※１２：１５☆１８：００★１８：３０（●２日前までに要連絡）

7/9
（火）

京都西南

京都洛中

京都洛南　

7/8
（月）

京都西　

京都紫野　

「会員増強フォーラム」

「理事・役員就任挨拶」

「就任挨拶」　各担当理事

「令和６年能登半島地震に係る災害派遣について」

7/5
（金）

京都東●    

京都伏見     

京都洛西●

「新年度にあたって」会長・副会長・幹事・会計・SAA

「会長・幹事就任挨拶」

「就任挨拶」

「就任挨拶」会長、副会長、SAA、幹事、理事京都紫竹   

「不易流行」会長

京都嵯峨野

京都朱雀

7/4
（木）

京都南　※

京都北    

京都モーニング◎

京都さくら★●

京都洛東    

京都桂川    

京都洛北

7/3
(水)

京　　都    

京都西北

京都北東●

「本年度活動方針」

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2024.06.25 最終例会 

 

本日は、いよいよ岡武会長の最後の例会にな

りました。 

1 年間を振り返られて、甲子園や琵琶湖のビ

アンカ、京都マラソン等、色々な思い出をお

話しされました。 

谷川副会長、上村幹事も色々とお話を頂きま

した。 

岡武会長様、谷川副会長様、上村幹事様、本

当に 1 年間ありがとうございました。 

ゆっくり休んで下さいと言いたいところで

すが、上村幹事様もう 1 年宜しくお願い致し

ます。（汗） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.higashiyamarc.com/

